
Ata da 12ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá. 

 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas, nas dependências do 
auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá, situada à Avenida Marechal Tito, número três mil e doze, 
aconteceu à décima segunda reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Itaim 
Paulista e Curuçá no ano de dois mil e dezenove. Iniciando a reunião com os conselheiros Manoel Gonçalves 
Pires, eleito coordenador para este segundo semestre, juntamente com Danilo Lisboa Barros, na situação de 
secretário, Douglas Ribeiro dos Santos, Jean Aldefran Ribeiro da Silva, Luis Francisco da Silva, Robson Salles da 
Silva e o interlocutor da Subprefeitura Valdemir Gonzaga Taveira. Iniciamos a reunião  com os informes e 
assinaturas dos documentos/processos questionando licitações abertas pela Subprefeitura Itaim Paulista/Curuçá 
para a aquisição de tendas, cadeiras plásticas, equipamentos de som, televisão, projetores, notebooks e 
acessórios, bebedouros, quadros acrílicos displays, equipamentos de ginástica e brinquedos para playground 
que não especificam as reais necessidades de aquisição, nem onde serão guardados, conservados, nem quem 
fará  a manutenção, a instalação e o transporte de equipamentos, nem mesmo os locais onde serão instalados 
os equipamentos de ginástica e playground. Ressaltamos que por se tratar de verba publica é preciso ter 
transparência no processo e justificativa da necessidade de tais aquisições, ante outras prioridades. 
Encaminhamos o oficio nº 035/COM-IT/2019 ao Tribunal de Contas do Município de São Paulo com referencia 
aos processos SEI números 6040.2019/0002134-4; 6040.2019/0002040-5; 6040.2019/0002045-3; 
6040.2019/0002212-0; 6040.2019/2019/0002197-2; 6040.2019/0002242-1 tratando dessas questões. Voltamos 
a registrar que até o presente momento de encerramento dessa representação do Conselho Participativo não 
obtivemos respostas aos ofícios confeccionados,  não contamos em nenhuma reunião com a presença do 
Subprefeito Gilmar de Souza Santos e nem com a presença da Coordenadora de Dialogo e Participação Social do 
Município de São Paulo, Gleuda Apolinário. Durante a reunião apareceu ainda à conselheira Fátima Silva Elias de 
Jesus e esteve ausente Carlos Alberto de Oliveira, que assinam a presente  ATA.                                 

 


